

Der Bericht über das Kinderfest "Zu Gast in einem Märchen" über das Thema „Die Geschichte von den drei kleinen Schweinchen“ (22.07.2017)

Am Samstag den 22. Juli fand im Deutsch-Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. ein Kinderfest statt, welches von der Gruppe „Zayka“ durchgeführt wurde.

Ausstattung und Dekoration: Die Halle war mit farbigen Kugeln und Girlanden geschmückt. Die Bühne und Kulisse wurde angemessen für das Märchen vorbereitet. Masken für die Figuren wurden ebenfalls gemacht.

Ziele:

- Einführung der Kinder in das Konzept eines Märchens
- Möglichkeit die Moral des Märchens zu verstehen
- Analysieren des Verhaltens und der Handlungen der Figuren
- Entwicklung des Interesses und Motivation am Lesen und an der Sprache
- Aufmerksamkeit und Beobachtung
- Entwicklung der wirtschaftlichen Einstellung zur Familie und zur Umgebung

Der Verlauf der Ereignisse: Die Veranstaltung wurde von I. Andreychenko und T. Khunkerova eröffnet. Den Kinder berichteten, dass sie einen Ausflug in einem Märchen machen werden.

Es ging auch darum, ob die Kinder das Märchen kennen und ob es ihnen auch gefällt. Alle Kinder waren sehr gespannt und freuten sich auf das Märchen.

Eine Gruppe von Kindern und Erwachsenen inszenierte eine russische Volksgeschichte "Die drei kleinen Schweinchen". Die Aufführung begann mit zwei Baba Yagas (Natalia Zaitseva, Tatyana Mukhina) auf der Bühne. Für die Kinder wurde ein Rätsel vorbereitet. Verschiedene interessante Aufgaben wurden ebenfalls angeboten. Die Spiele gehörten zur Show dazu. Damit konnten sich alle aktiv beteiligen.

Mit der Rolle des Wolfs überzeugte Nikolai Zaitsev. Die Kinder wurden aufgefordert, Sprichwörter und Reden über den Frühling fortzuführen und Rätsel zu erraten.

K. Wagner hatte eine interessante Tanznummer mit den Kindern. Manana Badurashvili und Tatjana Sherbakova organisierten Spiele mit musikalischer Begleitung.

Alle Teilnehmer der Veranstaltung erhielten besondere Preise. Alle Kinder und Anwesenden waren sehr zufrieden.